

StD Müller führt ihren Bericht aus.

Die Reparaturen sollen bis Ostern dieses Jahres abgeschlossen sein. Die nächste Jahreshauptuntersuchung stehe demnächst wieder an. Ein Bericht würde zeitnah erfolgen.

AM Striegl bedankt sich für den Bericht. Er bittet darum, dies wegen häufiger Nachfragen in dieser Quantität beizubehalten. Irritation sei allerdings bei Spielplätzen kleinerer Größe entstanden, weil dort eine sog. Grundausstattung erfolgen solle. AM Striegl erinnert an einen Beschluss, nachdem bei jedem Spielplatz eine Bürgerbeteiligung zu erfolgen hat und bittet, dies einzuhalten. Eine Bürgerbeteiligung würde viele wertvolle Hinweise geben.

Weiterhin sei eine Aufwertung auf der Internetseite wünschenswert, aus der die Bearbeitungsstände der einzelnen Spielplätze ersichtlich sei.

Die Skateranlage Hohe Gast sei in der Jahreshauptuntersuchung nicht enthalten. Es wird um Sachstand gebeten. *(Hinweis der Verwaltung: Unabhängig von einer künftigen möglichen Förderung wird in 2023 erst einmal die bestehende Skateranlage nach den Wünschen der Jugendlichen optimiert. So sollen u. a. die Geräte mit einem rutschsicheren Belag ausgestattet werden. Herr Gand als Straßensozialarbeiter hat dazu Kontakt mit dem Baubetriebshof aufgenommen und wird auch die Jugendlichen mit einbeziehen.)*

AM Reents fragt nach dem Stand des Kaufes eines Grundstücks im Klosterweg.

BM Böhling berichtet, dass das Grundstück inzwischen gekauft sei, ein Vorschlag über das weitere Vorgehen wird dem VA vorgelegt.